



上野台小学校 おやじの会だより

VOL.45

発行 ふじみ野市立上野台小学校おやじの会
会長 溝口 幸治 令和2年7月吉日

新1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、他の学年の皆さんも進級おめでとうございます。毎年3回発行しているこの「おやじの会だより」では、上野台小学校おやじの会の活動を皆さんにお知らせしております。しかしながら、新型コロナウイルスの感染拡大により、2月よりおやじの会の活動が休止となっておりますので、残念ながら報告できる活動がほとんどございません。そこで今号では、おやじの会会長の溝口幸治より、上野台小学校に通う児童そして保護者の皆様へメッセージをお伝えさせていただきます。

児童の皆さん、保護者の皆様へ

会長 溝口幸治

新型コロナウイルスより学ぶ

マスクをすることが習慣になりつつあります。私は、自分自身を守るためにマスクをして予防するのだと思っておりました。ところが、自らの飛沫を防ぎ、実は他人にうつさないためにするのだと知りました。その時「なぜ勉強をするのか」という記事を思い出しました。勉強は「優秀な大学に入学して、一流企業に就職して、安定した生活を得るためと思われがちですが、実は、いつの日か人のため、世の中のために役立つように勉強をして備えておく。しいては自分のためになる」という記事でした。上野台小学校の子供達には、ぜひ他人のために役立つよう心掛けて生活してほしいと願うものです。

成長は日々の生活の中にある

作家であり、自然環境保護運動家のCWニルさんが4月に亡くなりました。日本の自然を愛し、帰化した方です。ニルさんは、多くの体験から、極限状態の中でも強い人は、体が大きく体力がある人ではなく、勇気がある人でもない。礼儀正しく、朝起きると「おはよう」とあいさつができ、顔を洗い、歯を磨き、「日々の生活をきちんとする人」がいざという時力を発揮するといいます。学校の休校と共に、生活のリズムを乱しやすい環境ではありますが、いざという時に力を発揮できるような生活を心がけたいものです。

上野台小学校おやじの会15周年記念植樹

昨年度は、我々おやじの会の結成15周年を記念して学校に植樹をしました。新型コロナウイルスの影響で、まだお披露目されておられませんので紹介させていただきます。新校舎の建築により桜の木が伐採されました。また、昨年台風できんもくせいの木がなぎ倒されてしまいました。そして、教材としてどんぐりを使用するとの事で、先生方と話し合いの末3種類の木を植樹することに決まりました。「桜といえば花見」「きんもくせいといえば運動会」中国武漢に端を発した新型コロナウイルス禍。学校も休校になり大きく生活に変化を及ぼしました。一日も早く季節感を感じながら、平常に授業が行われ、皆さんが学習できることを願っております。我々おやじの会も皆さんと共に活動できる日を楽しみにしております。



キンモクセイ
学校の校門のすぐ横に植えました。季節になるといい香りがします！



マテバシイ
マテバシイのどんぐりの実は、炒ったりすると食べられるそうです！

「おやじの会」新メンバーを募集しています！！



おやじの会の作る『ジャンボチャーハン』は、2014年の東入間青年会議所主催の「東入間ご当地グルメ大会」で、グランプリに輝きました！！

上野台小学校に通う子どもたちのために、おやじの「愛」と「パワー」と「光る汗」を見せたい！
そんなおやじを募集しています。
※無理せず参加できる行事だけお越しいただければ結構です。無理は禁物。仕事第一です！
※入会金や会費はございません（Tシャツ代、酒席代等は実費です）。

今年はまだ活動できていませんが、主な活動につきましては、別配付のおやじの会だより特別号をご覧ください！



桜
まだ小さく若い桜ですが、春になるとちやんと花を咲かせてくれます！

※入会をご希望の方は、上野台小学校ホームページの「おやじの会」のページより申込書をダウンロードし、必要事項をご記入の上、学校の先生にご提出下さい。上野台小学校のホームページURLはこちら！
<http://www.fujimino.ed.jp/ue/> ※メールでのお問い合わせはこちらへ uenodai2003@yahoo.co.jp